

A D

DECLARACION PUBLICA

El país ha sido notificado por el General Pinochet de su voluntad de permanecer en el poder hasta el próximo milenio. Ante esto la Alianza Democrática declara:

1°.- El caos y la violencia creciente es consecuencia de negar la participación de los chilenos en la vida política de una manera democrática, acorde con nuestra tradición de 160 años.

2°.- El General Pinochet asume, con esta notificación, la responsabilidad ante la Historia de la polarización creciente en Chile y que de sembrocará en una lucha fratricida entre chilenos.

3°.- La decisión del General Pinochet hace que, como todo dictador personal, lo descalifique para cualquier diálogo o entendimiento, en tanto éste, nunca deseará la entrega del poder.

4°.- La Alianza Democrática, en este momento tan grave para el país, llama a todos los que desean democracia hoy a alcanzar un gran consenso nacional para enfrentar esta crisis. Sólo los demócratas podemos hoy ofrecer un camino para Chile.

Asumamos esta responsabilidad con decisión y grandeza. Ante el caos que ofrece Pinochet propongamos un camino real hacia un sistema democrático efectivo.

5°.- Las FF.AA. deben meditar sobre la gravedad que representa la represión creciente que deberán desencadenar sobre el pueblo si desean que el General Pinochet llegue al año 2000. Esa represión creciente puede poner en peligro la propia supervivencia institucional de los cuerpos armados.

COMITE EJECUTIVO ALIANZA DEMOCRATICA

Santiago, 15 de Julio de 1986.